



9 Pièces

490 m²

Réf. 85105974

6 900 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Unique domaine aux portes de saint paul de vence pour les amoureux des chevaux et de la nature situé à quelques minutes du village de saint-paul-de-vence, dans un des secteurs les plus prisés offrant un cadre de vie unique à proximité des commodités un mas principal de 300 m² disposant de : 1 séjour spacieux, 1 salle à manger 1 cuisine séparée. 1 grande terrasse couverte offre un espace extérieur parfait pour se Détendre et 1 bureau sur le Même niveau l'immense chambre de maître en suite avec 2 salles de bain et dressing, 1 grand bureau/bibliothèque et 1 pièce supplémentaire. À l'étage 3 chambres ...

Unique domain at the gates of saint paul de vence for lovers of horses and nature relocated a few minutes from the village of saint-paul-de-vence, in one of the most popular areas offering a unique living environment nearby amenities a 300 m² main farmhouse with: 1 spacious living room, 1 dining room 1 separate kitchen. 1 large covered terrace offers a perfect outdoor space to relax and 1 office on the same level the huge master bedroom en suite with 2 bathrooms and dressing room, 1 large office/library and 1 additional room. Upstairs 3 bedrooms, 2 of which have its bathroom the park is decorated with ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

